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Aos dezoito dias do mês de novembro, do ano de dois mil e vinte e um, às dezessete

horas e quinze minutos, no Plenário "27 de Março", localizado no prédio da Câmara

Municipal, na Alameda Tibiriçá, n" 422, realizou-se a 2a Audiência Pública, referente ao

Projeto de Lei no 8612021 que Estima a receita e frxa a despesa do município para o

exercício de 2022, sob a direção do Vereador José Correia da Silva Neto, presidente

da Comissáo Permanente de Finanças e Orçamento da Câmara Municipal,

acompanhado do vice-presidente da comissão, Vereador Fernando Rachas Ribeiro

e do secretário, Vereador Gilberto Tadeu de Freitas. Abertos os trabalhos, constatou-

se a presença da Secretária Municipal da Fazenda, Sra. Silvana Francinete da Silva e

dos Vereadores Doriedson Antonio da Silva Freitas, Nil Dantas, Marco Antonio Ribeiro

Santos, Rubens Alves e Eliomar da Silva Oliveira, como também do Secretário de

Segurança Pública, Transportes e Mobilidade Urbana, Wanderlei Francisco Rohrer. do

Procurador Geral do Munícipio, Edson Paváo Junior e do Secretário de Meio Ambiente,

José Eduardo Victorino. Abertos os trabalhos, o presidente convidou a secretária para

que fizesse a explanaçáo sobre o referido projeto, a qual foi acompanhada da

apresentaçáo de slides, demonstrando e detalhando todos os valores de receita e

despesas, por programas e ações. Foi constatada a presença do PreÍeito Municipal,

Walid Ali Hamid, ocasião em que o presidente da comissão o convidou para compor

Mesa principal e fazer uso da palavra. Encerrada a explanação da secretária. passo

se às perguntas. O Vereador Marco Antonio informou não ter perguntas a fazer. O

Vereador Rubens Alves informou não ter perguntas a Íazer. O Vereador Dori Freitas

perguntou sobre a estimativa de arrecadação de IPTU, tendo a secretárla respondido

que é de cerca de 39 milhÕes de reais. O Vereador Dori Freitas também perguntou sobre

a arrecadação do lTR, ao que a secretária respondeu que não tinha em mãos, mas que

enviaria depois; o vereador também perguntou sobre o valor reServado para aS emetrdas

impositivas, ao que a Secretária informOu que será reservado 0,3% da receita corrente

líquida, que será em torno de 918 mil reais. o vereador Nando fez uma observação

sobre a regularização fundiária e a causa animal. O Vereador Gilberto Tadeu de Freitas
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informou não ter perguntas a fazer. O Vereador Nil Dantas informou não ter perguntas a

Íazer. O Vereador Eliomar da Silva Oliveira informou não ter perguntas a fazer. Não

havendo mais questionamentos a serem feitos nem pelos vereadores e nem pelo público

presente, e n ada mais havendo a ser tratado, deu-se por encerrada a presente audiência

pública, às dezessete horas e cinquenta e três minutos. Da qual, para constar,

Elizabeth Aparecida dos Santos Silva e

Afonso André do Prado que servimos de secretários, lavramos a presente

elo P residente da Comissão de Finanças e Orçamento,

pelo Vice-Presidente

e pelo Secretário

Gilberto Tadeu de Freitas
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